

## 大盛況の第18回 ホームカミングデー！！



臨時の会報にて会員の皆さまにご案内致しました通り、10月18日(日曜日)毎年恒例のホームカミングデー (Home Coming Day) が駿河台キャンパスにて開催されました。

当日は水井支部長はじめ、当支部からは9名の会員が参加しました。そして午前11時、アカデミーコモン9階・309J教室に当支部会員が集合。情報交換を図った後、全員でリバティタワーの一階ホールに移動。



ホールではグリークラブの皆さんの熱唱が響き渡り、その清々しい姿と歌声が学生時代を思い起こさせました。



爽々しい晴天の下、テラスではビールを傾けながら談笑する卒業生も多く、かなりの賑わいを見せていました。リバティタワー17階の学生食堂も超満員で、驚くほど安いランチは昔の師弟食堂とは大違いの豪華さ！そしてメニューも多岐に亘っていて、どれも美味しそう…何に

したらよいのか目移りしてしまいます！

あまりの大賑わいに食堂担当者も出動して、長く伸びた行列に手さばきで食券を渡していました。そしてランチを堪能しながら、ひと時の学生気分を味わいました。

午後からは、昭和40年法学部卒の日本プロ野球コミッショナー・熊崎勝彦氏の講演会や現役学生による「マンドリンクラブの演奏」のイベント、ゼミナールの研究発表会等でキャンパスは終日盛り上がっていました。

今回の集いは、駿河台キャンパスの行事をPRするために当支部として特別に企画したものです。前回の会報「臨時増刊号」でご案内致しました通り、校友会OBの方々は毎年自由に参加できます。来年以降も時間の許す限り駿河台キャンパスへ顔を出し、是非とも現役の学生さん達と交流されたら如何でしょうか…思わぬ出会いがあるかも知れませんよ。そして若いOBの方々にとっても、先輩諸氏と交流する絶好の機会になると思います！